

第3次いの町教育振興基本計画（案）のパブリックコメントに係るご意見に対する考え方

「第3次いの町教育振興基本計画（案）」について、令和3年12月6日（月）から令和4年1月4日（月）まで町民の皆様からご意見を募集しましたところ、1名の方からご意見をいただきました。

お寄せいただいたご意見とご意見に対する考え方について、いの町教育振興基本計画検討委員会で協議し、下記のとおりとりまとめましたので、公表します。

ご意見をお寄せいただいた方に厚く御礼申し上げます。

No	頁	項目	ご意見 等	考え方
1	18	③中山間地域における特色ある園・学校づくりの推進	課題として、小学校児童確保のため、町ぐるみでの施策が引き続き必要です。とあるが、長沢小学校では引き続き行われるような施策は行われていないと思う。何かをしているような書きぶりはやめていただきたい。	長沢小学校ではホームページに学校便りや学校行事の様子を掲載し、学校の魅力のPR活動等を行っていますが、児童確保のためには、学校だけではなく町としての取組が重要であると考え、「町ぐるみでの施策が必要です。」に修正しました。
2	69	ア過疎地域の園・学校の存続	（取組内容）（施策目標）がどのように園・学校の存続につながるのか不明です。	ア「中山間地域の園・学校の活性化」に修正し、ICTを活用し、個に応じた学習や山村留学制度の積極的な情報発信等により、目標達成を目指し取り組んでまいります。